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Sowohl die AFD Partei, als auch die Grünen sind Gift für die Wirtschaft
Deutschlands! Vor allem die Grünen sind dafür verantwortlich, warum die AFD an
Stärke gewonnen hat!
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Sehr geehrter Herr Vizekanzler Habeck,

jetzt wo alle Menschen mit den Fingern auf die AFD richten, benutzen Sie die gleiche Strategie der AFD Partei, wo
mit Sie durch Ihrer Weltklimaverbesserungsphantasien, sowohl für den Beginn des Ukraine Kriegs mitverantwortlich
sind, als auch dass die Lebensunterhalt und Energiepreise drastisch gestiegen sind. Und jetzt will Ihrer Partei auf der
Seite des Volkes stehen, obwohl Ihre Ziele sich immer gegen den Willen des Volkes gerichtet haben?

Sie brauchen sich keinesfalls zu wundern, warum die Ampelkoalition von den Negativtrend keinesfalls profitieren
kann. Im Grunde genommen, hat Ihre Partei dafür gesorgt, dass die SPD und FDP so schlecht bei dem Volk
rüberkommt. Jedoch verstehe ich Ihren Drang Ihrer Kooperation mit Ihrer Lobbyisten im Vordergrund steht, weshalb
Sie hartnäckig am Ball bleiben wollen, um doch noch Ihrer Pariser Wunschvorstellung durchzuboxen. Sie haben
dadurch nichts anderes erreicht, als der AFD Partei auf die Nachahmungsidee zu bringen, mit faschistischen
Lobbyisten ebenfalls Ihrer Deutschland nur für die Deutschen Phantasiegedanken durchzuboxen. Wenn es nach mir
ginge, sollte die AFD Partei mit sofortiger Wirkung verboten werden, weil Ihre Ziele keinesfalls nur Deutschland
schaden, sondern auch der kompletten Weltwirtschaft. Und Ihrer Partei würde ich aus der Ampelkoalition
rausschmeißen, weil Sie genau wie die AFD gegen den Vielfalt sind, der dafür sorgt, dass die Weltwirtschaft schneller
wächst. Ihre Klimaziele sind unerreichbar, weil evolutionäre Klimawandel Ihre eigene Gesetze hat, wo die Menschen
nur ein winzig kleinen Einfluss haben. 

Vor allem Ihr Grünen seid dafür verantwortlich, warum die AFD an Stärke gewonnen hat, weil Ihr Euer Grünen
Ideologie dem deutschen Volk und der Weltbevölkerung aufzwingen wollt, wobei Eure Beweise minderwertig sind.
Das deutsche Volk will sich keinesfalls von Eurer Wahnvorstellung beeinflussen lassen, weshalb Er die Partei zur
Stärke verholfen hat, die Euch bekämpfen. Leider sind die anderen Parteien (CDU/CSU, Linke, und sonstige) keine
große Hilfe, weil Sie sich auch nur den Anteil von Eurer Lobbyisten Kuchen abbekommen wollen, und daher Euer
Spiel mitgespielt haben, beziehungsweise noch spielen. Wenn Ihr ausgeschlossen wurdet, dann wird
höchstwahrscheinlich die CDU Koalition Eure Lobbyisten angeln, und Eure Vision nur in der Farbe Schwarz
durchzuboxen versuchen. Ihre Signale sind jedenfalls besorgniserregend. 

Also bitte hören Sie auf mit Ihrer Heuchelei, denn wenn ich alleine Ihr Gesicht und Rhetorik sehe, dann weiss ich,
dass die AFD immer stark bleiben wird! Anstatt für die Lobbyisten zu kämpfen, sollten Sie mehr für das Volk
kämpfen! Wenn Sie weiterhin meine Weisen Worte ignorieren, dann braucht Ihre Partei sich keinesfalls zu wundern,
warum die Faschisten in Deutschland sich vermehren. Die AFD muss verboten werden, und die Grünen sollte man
dahin schicken, wo der Pfeffer wächst.

Mit freundlichen Grüßen 
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Both the AFD party and the Greens are poison for Germany's economy! The Greens in particular are responsible for
why the AFD has gained strength!

Dear Mr. Vice Chancellor Habeck,

Now that everyone is pointing their fingers at the AFD, you are using the same strategy of the AFD party, where you
are partly responsible for the start of the Ukraine war and the drastic rise in living and energy prices due to your
fantasies of improving the world's climate. And now your party wants to be on the side of the people, even though
your goals have always gone against the will of the people?

There is no need to wonder why the traffic light coalition cannot benefit from the negative trend. Basically, your party
has ensured that the SPD and FDP come across so badly to the people. However, I understand your urge to
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cooperate with your lobbyists, which is why you are determined to stay on the ball in order to push through your
Paris vision. In doing so, you have achieved nothing other than giving the AFD party the imitation idea of using
fascist lobbyists to push through your fantasy ideas for the Germans. If it were up to me, the AFD party should be
banned with immediate effect, because its goals are not only harmful to Germany, but also to the entire global
economy. And I would kick your party out of the traffic light coalition because, just like the AFD, you are against
diversity, which ensures that the global economy grows faster. Your climate targets are unattainable because
evolutionary climate change has its own laws where humans have only a tiny influence.

Above all, you Greens are responsible for why the AFD has gained strength, because you want to impose your Green
ideology on the German people and the world population, and your evidence is inferior. The German people do not
want to be influenced by your delusions, which is why they have helped the party that is fighting you to gain
strength. Unfortunately, the other parties (CDU/CSU, Linke and others) are not much help, because they only want to
get their share of your lobbyists' cake and have therefore played or are still playing your game. If you have been
excluded, then the CDU coalition will most likely fish for your lobbyists and try to push through your vision only in the
color black. In any case, your signals are worrying.

So please stop your hypocrisy, because when I see your face and rhetoric alone, I know that the AFD will always
remain strong! Instead of fighting for the lobbyists, you should fight more for the people! If you continue to ignore my
wise words, then your party need not wonder why the fascists in Germany are multiplying. The AFD must be banned,
and the Greens should be sent to where the pepper grows.

Yours sincerely
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